

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Die sogenannte „Letzte Generation“ auch eine Gefahr im Land Bremen?

Wir fragen den Senat:

1. Inwieweit ist und durch welche „Aktionen“ war die sogenannte „Letzte Generation“ in den letzten drei Jahren auch in Bremen und Bremerhaven auffällig?
2. Inwiefern wurden aufgrund dieser Aktionen Straf- und Ordnungswidrigkeitenverfahren aufgrund dieser Aktionen eingeleitet und welchen Aufwand mussten Polizei und Staatsanwaltschaft (bitte in Arbeitsstunden angeben) zur Verfolgung dieser Taten betreiben?
3. Inwieweit ist es bei diesen Aktionen zur Gefährdung von Menschenleben, Blockade von Rettungsfahrzeugen und/oder Sachbeschädigungen gekommen?

Birgit Bergmann, Lencke Wischhusen
und die Fraktion der FDP